

梅干し作り始めました！



ひまわり組

★月津こども園ではひまわり組のみんなと梅干し作りをしています。今年月津こども園の梅の実がなり始めました。



①梅のほぞ(ヘタ)をつまようじを使って優しく取りました。小さなほぞを見つけて「あつたー」といいながら表情は真剣です！



★園庭の梅の木について！梅の実がなり始めました♡



②ほぞをとった梅はきれいに洗いました。みんなつぶさないように優しく持って洗っています！



★落とさないようにそーっとそーっと！

★梅や塩を大胆に入れたり慎重に入れたりなど一人一人個性が出ました！

③たるに漬物用の袋を入れ水気を切った梅と塩を交互に入れていきました！「1週間後またみんなで見ようね！この梅と塩を覚えててね！」と約束して梅干し作り第一弾が終わりました！



★1週間後！梅と塩が入ったたるで「梅酢」が出来ました！



★梅酢が出来たたるを見ながら「いいにおい」「もものにおいする！」などの声が聞こえてきました。みんなで「でもこれまだうめぼしのいろじゃないね～」「どうしたらうめぼしのいろになるのかな？」と話し、考え中です！次回は梅干しの色になるまでを体験する予定です！